

Hückeswagen

NKF mit Gewinn

[31.01.2006] Seit Anfang des Jahres bucht die Kleinstadt Hückeswagen kaufmännisch. Durch den Einsatz der SAP-Musterlösung Integrierte Doppik konnten bereits über eine Million Euro gespart werden.

Den ersten Haushaltsplan nach dem neuen kommunalen Haushaltsrecht präsentierte die nordrhein-westfälische Stadt Hückeswagen (16.500 Einwohner) Ende vergangenen Jahres. Innerhalb einer Projektlaufzeit von sechs Monaten führte die Gemeinsame Kommunale Datenzentrale Rhein-Sieg-Oberberg das Neue Kommunale Finanzwesen (NKF) auf Grundlage der SAP-Musterlösung Integrierte Doppik ein. Die Lösung umfasst drei Säulen: Ergebnisplanung und -rechnung, Finanzplanung und -rechnung sowie Vermögensrechnung. Seit Januar 2006 bucht die Stadt Hückeswagen nun kaufmännisch. Die ersten finanziellen Erfolge haben sich bereits eingestellt. Insgesamt konnten eine Million Euro eingespart werden. Nach Angaben von Bürgermeister Uwe Ufer sanken allein die Personalkosten um 500.000 Euro, weil doppelte Zuständigkeiten entfielen und auf drei Leitungsfunktionen verzichtet werden konnte.

(al)

Stichwörter: Finanzwesen, Hückeswagen, NKF, Doppik, Finanzwesen, Finanzmanagement, Rechnungswesen, SAP, NRW